

Primer ministro de Cuba felicita a obreros de planta de secado



La Habana, 23 ene (RHC) El primer ministro cubano, Manuel Marrero, felicitó este jueves a los trabajadores de la Planta de secado, beneficio y empaque de granos Eduardo Lamas Díaz, ubicada en Iguará, en el municipio Yaguajay, provincia Sancti Spíritus.

Como parte de la visita gubernamental a la central región, Marrero recibió una pormenorizada explicación sobre la moderna planta, que tiene entre sus objetivos ser sostenible.

En el horno de secado se emplean el bagazo de la caña de azúcar, la cascarilla de arroz y la leña, con vistas a ahorrar portadores energéticos.

Escribió en el Libro de visitantes: 'A los trabajadores de la planta de secado y granos Eduardo Lamas Díaz. Muchas felicidades por esta planta moderna que humaniza el trabajo y logra que el producto llegue a la población con más calidad. Cuídenla y mantengan la eficiencia'.

La planta, considerada la única de su tipo en el país, abarca un perímetro de 60 kilómetros cuadrados y posee capacidad para procesar 40 toneladas de granos diariamente.

Varios fueron los restantes lugares recorridos en Yaguajay, entre ellos el reparto Revolución, donde conoció de la terminación de 80 viviendas, de las cuales una veintena ya son habitables.

En total ascenderán a 172 las casas de este reparto y llamó a concluir y entregar hogares más confortables y con calidad.

También visitó la Escogida de Tabaco Tapado, ubicada en el poblado de Jíquima de Peláez, en el municipio de Cabaiguán, y el Organopónico Gigante Celia Sánchez Manduley, en Sancti Spíritus.

Marrero apuntó que en este último lugar hay un potencial sin explotar todavía y exhortó a maximizar las potencialidades para honrar el nombre de gigante, así como defender la agricultura urbana.

En esta visita gubernamental, encabezada por el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, participan, asimismo, el vicepresidente de Cuba Salvador Valdés Mesa, viceprimeros ministros y ministros, y las máximas autoridades del territorio. (Fuente: PL).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/212701-primer-ministro-de-cuba-felicita-a-obreros-de-planta-de-secado>



Radio Habana Cuba